
 

 

Verbale Assemblea dei Soci del 27 marzo 2024 
 

 

Il giorno 27 marzo 2024 alle ore 15:00 si è riunito via Google Meet l’Assemblea dei Soci 

dell’Associazione. Erano presenti (in ordine alfabetico) Pier Matteo Barone, Nicola Berardi, 

Adriana Brancaccio, Patrizia Capizzi, Marco Ciano, Flavia Cusumano, Alessandro Fedeli, 

Fabrizio Frezza, Piero Fiaccavento, Vincenzo Lapenna, Massimo Mucci, Raffaele Persico, 

Salvatore Piro, Luca Piroddi e Santo Prontera.  

 

La Presidente Capizzi procede dando la parola al Tesoriere Persico che presenta il bilancio al 

31 dicembre 2023 dell’Associazione che l’Assemblea approva all’unanimità (si veda il pdf 

allegato). A breve sarà necessario rinnovare l’accredito all’Ordine dei Geologi. Infine, il 

numero degli iscritti è aumentato a 47 tra soci individuali e ditte. 

 

La Presidente comunica che ci sarà un evento webinar il 22 maggio p.v. promosso dai soci 

Laura Cerri e Salvatore Piro sull’uso della diagnostica non invasiva per l’archeologia 

preventiva. I dettagli verranno condivisi quanto prima. 

A giugno poi verrà organizzato un evento in presenza presso Salò grazie alla collaborazione 

del Consigliere Fiaccavento. Per questo evento si è anche provveduto a fare richiesta di un co-

finanziamento da parte del Ministero dell’Università e della Ricerca. Gli argomenti affrontati 

sono ancora in fase di definizione ma il target sarà ingegneristico e beni culturali. L’evento 

sarà accreditato come al solito per i geologi e gli ingegneri e patrocinato dal Comune di Salò. 

La Presidente rinnova l’invito ai soci di inviare idee e proposte su nuovi eventi sia webinar che 

in presenza per la fine del 2024 (ottobre e dicembre) e per il 2025. 

A questo proposito Persico propone di organizzare un evento in modalità ibrida (web e in 

presenza) presso i locali dell’Università della Calabria e della Capitaneria di Porto a Belvedere 

Marittimo (CS). La tematica potrebbe essere la geofisica ambientale con particolare attenzione 

a magnetometria e gravimetria. 

Anche il socio Mucci propone un evento webinar sulla tematica del radar interferometrico per 

il monitoraggio delle dighe. 

Infine la Presidente ed il vice-presidente Frezza si coordineranno per effettuare dei sopralluoghi 

a Roma per la conferenza che l’Associazione vuole organizzare nel 2025. 

 

L’Assemblea approva all’unanimità e l’Assemblea dei Soci si conclude alle ore 16.00. 

 

 

La Presidente  

Patrizia Capizzi 

 
 

Il Segretario 

Pier Matteo Barone 

 
 


